

« La trace de Dieu », une bande dessinée sur saint Josémaria

Après « La vie de Josémaria Escrivá », « Histoire d'un oui » et « La sainteté dans la vie ordinaire », nous découvrons aujourd'hui « La trace de Dieu », la quatrième bande dessinée sur la vie de saint Josémarial Escrivá, éditée en anglais et en espagnol par Pasoalto, un producteur audiovisuel dont le siège est à Barcelone.

18/07/2003

Pasoalto, l'entreprise qui a édité en septembre dernier un dessin animé sur saint Josémaria, vient de publier en anglais et en espagnol la bande dessinée correspondante. Il s'agit du quatrième ouvrage de ce genre dont saint Josémaria est le protagoniste, après « La vie de Josémaría Escrivá », (Editions Monte Carmelo) « Histoire d'un oui » (Editions Rialp Junior et pour la version française, Le Laurier) et « La sainteté dans la vie ordinaire » (Editions Edibesa)

« La trace de Dieu » est le dernier produit d'un projet qui a vu le jour au début de l'année dernière, lorsque Pasoalto a décidé de produire pour les jeunes un dessin animé sur le fondateur de l'Opus Dei. C'est ainsi qu'est née « la trace de Dieu », un dessin animé d'une demi heure qui montre la vie de saint Josémaria depuis sa naissance jusqu'à la fondation de l'Opus Dei en 1928.

Cette bande dessinée donne également quelques conseils aux enfants pour améliorer leur vie chrétienne, en suivant l'exemple du nouveau saint.

L'**histoire**

L'enfance et la jeunesse de saint Josémaria sont au centre de l'histoire. Dieu prépare progressivement Josémaria Escriva pour lui faire voir le projet qu'il a pour lui : fonder l'Opus Dei. La vie du garçon est normale : il joue avec ses amis, il fait quelques espiègleries, il affronte ses études, il prépare son avenir professionnel... Mais Dieu croise sa route. Josémaria commence alors à fréquenter le Seigneur avec plus d'assiduité et décide de devenir prêtre pour voir clairement la volonté de Dieu. Jeune prêtre, Dieu lui fait voir l'Opus Dei et l'appel universel à la sainteté : tous les chrétiens peuvent et doivent trouver

Dieu dans leurs activités de chaque jour.

Josémaria est bien sûr le protagoniste principal de la bande dessinée, mais on retrouve également ses parents, ses frères et sœurs, ses compagnons de séminaire, les gitans et les malades dont il s'occupe à Madrid, etc. A la fin du livre, on trouve quelques annotations pour aider les enfants à imiter saint Josémaria dans sa fréquentation de la Vierge ou des anges gardiens, dans l'amour de l'eucharistie, ainsi que dans d'autres aspects importants de la vie, tels que la sincérité, le sens des responsabilités dans l'étude, le sacrifice, l'esprit de service... On raconte des anecdotes et l'on rappelle des phrases du saint pour illustrer par des exemples concrets les enseignements de saint Josémaria.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/la-trace-de-
dieu-une-bande-dessinee-sur-saint-
josemaria/](https://opusdei.org/fr-ca/article/la-trace-de-dieu-une-bande-dessinee-sur-saint-josemaria/) (22/02/2026)